
 

会長の時間      朝日会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先日、IM が開催されました。参加された方、お疲れ

様でした。 

参加されなかった方にお伝えしますが、今回は講演

会ではなく、各クラブのクラブ自慢でした。当クラブは、

私が説明をし、須田幹事が PC 操作をしました。懇親会

は、バンド演奏がありました。私も生演奏でキューティ

ーハニーを歌わせていただきました。大変でしたが楽し

く過ごすことができました。 

今年度の大きなイベントは、4 月 15 日の地区ゴルフ

大会があります。皆様よろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

幹事報告           須田幹事 

 

l IM に出席された方、お疲れ様でした。今年は日立

RC が主幹で、各クラブ紹介がありました。他クラ

ブの事業を知ることができ、当クラブも頑張らなく

てはいけないなと思いました。 

l 皆さん下期会費を早々にお振り込みいただき、あり

がとうございました。 

 

 

委員会報告 

 

会員組織統括委員会     佐藤委員長 

l 2 月 21 日に炉辺会合を開催いたします。ぜひ多く

の方に出席いただきたいと思いますので、よろしく

お願いいたします。 

 

国際奉仕委員会        荒川委員長 

l 25 日に土浦にて奉仕研究会が開催され、私と朝日

会長が参加しました。午前は講演で、午後はグルー

プディスカッションがありました。 

 

          池澤会員 

l 4 月 15 日に地区ゴルフ大会が開催されます。当ク

ラブは受付等の設営をいたします。最低でも 15 名

必要になります。午前のみ、午後のみでも構いませ

ん。皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

出席報告         河村会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

36 名 20 名 16 名 58.8％ 14 名 100％ 5 名 

 

 

ニコニコ BOX        河村会員 

 

² 加藤さん、卓話よろしくお願いいたします！ 

朝日会長 

² 本日は卓話よろしくお願いします。 

森 重彰 

² 1/26 IM にて 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計  16,000 円 累計額 147,132 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【開 催 日】令和 7年 1月 28日（火）18:30 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】鴨志田会員

【プログラム】卓話 / 職業奉仕委員会 

第2820地区 



プログラム 

 

卓話 

職業奉仕委員会       森委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 本日は、職業奉仕委員会の卓話です。 

l 加藤仁郎会員に卓話をお願いしました。日本語学校

経営に至るまでのお話をいただきます。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

           加藤会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今日は日本語学校経営に至るまでをお話しします。 

l 日本語学校をやる前は、飲食店を 4店舗経営してお

りました。 

l なぜ日本語学校に興味を持ったかと言いますと、15

年前くらいになりますが、これからの人口、特に若

者減少などの問題を考えた時に、私の規模の飲食業

が厳しくなっていくと考え、なにかビジネスを変え

ていかなければいけないなと思いました。 

l そんな中、海外の飲食業に興味を持ち、中国に行き、

出店する準備を進めていました。 

l その時、東日本大震災が発生し、国内の店舗の立て

直しのため、中国出店を断念しました。 

l その後、後輩に会う機会がありました。後輩は、タ

イのバンコクで串焼き屋を出店し、大成功していて、

私は東南アジアに興味を持ちました。 

l ミャンマー、ベトナム、カンボジアなどを視察しま

した。そして、2013 年にカンボジア・プノンペン

で鳥鍋店を出店しました。 

l そこで、カンボジア人に対しての日本式サービスと

日本語の教育の難しさを実感しました。ここで、日

本語教育、日本教育について意識し始めていきます。 

l そうこうしているうちに、知人の紹介で、大阪の日

本語学校の理事長と出会います。カンボジアを視察

したいという彼に同行することになりました。 

l その時に彼に、「加藤さん、飲食店をやりながら、

日本語を教えたり、人材教育をしているじゃないで

すか。これって、日本で日本語学校がやっているこ

となんですよ。」と言われました。そして、「日本に

戻ったら、日本語学校やってみたらどうですか。」

と言われ、日本語学校に興味を持ち始めました。 

l その頃の日本語学校は、グレーなイメージがありま

した。そこで私は、クリーンな日本語学校を作り、

東南アジアの人たちなどに日本で素晴らしい教育

を受けさせたら、彼らはもっともっと吸収し成長し

ていくのではないかと思いました。 

l そして、2016 年に日本に帰国しました。日本語学

校をやろうと決めて帰ってきたので、日本語学校に

ついて深く知ろうと思いました。 

l 理解するために、すべての手続きを自分でやりまし

た。大変苦労しました。 

l 手続きも大変でしたが、他にも大変なことがありま

した。日本語学校をやるには、建物は自社ビルでな

いとダメですし、主になる先生を雇わないといけま

せん。 

l いつでも授業が始められる体制を整えないと申請

ができませんので、申請に必要なこの半年の時間は、

人件費などの費用がとても大変でした。 

l 申請の 1回目は不交付でした。理由は全員がほぼ未

経験者だったからだと思います。 

l この後、2回目の申請をしましたが、今度は経験者

を雇いました。そして無事交付されました。 

l この話の続きは次回ということで。ありがとうござ

いました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 7年 2月 4日（火） 【プログラム】商工会議所会頭卓話 / 会頭 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：朝 日 正 道   ■副 会 長：佐 藤 信 彦 
■幹 事：須 田   聡  ■会報委員：石 川   香 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
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